

Logran 15 independientes registro a diputaciones

LILIAN HERNÁNDEZ

El Instituto Nacional Electoral (INE) informó que 15 personas interesadas en una candidatura independiente a diputaciones federales en sus respectivas entidades consiguieron el umbral de al menos uno por ciento de la Lista Nominal de Electores para aspirar a la contienda electoral del proceso 2024.

Siete aspirantes lo consiguieron

en Hidalgo, dos en Sinaloa, y una en Campeche, Chiapas, Michoacán, Morelos, Tabasco y Veracruz.

De acuerdo con los registros obtenidos, el INE señaló que Jorge Argüelles Salazar, Francisca Berenice Resendiz Labra, José María Alejandro Pérez Ramírez, Alí Deniss Martínez Romero, María Magdalena Zavala Guzmán, Francisco Javier Pérez Salinas y Mirna María de la Luz Rubio Sánchez podrán aspirar a una diputación en Hidalgo.

Mientras en Sinaloa podrán aspirar a una diputación Luis Maniel Rivera Villela y José Enrique Guerrero Colmenero.

José Kepler Castro Ramírez será candidato a diputado en Campeche; Jorge Amin Siman Estefan, en Chiapas; Guadalupe Araceli Mendoza Arias, en Michoacán; Teresita Johalin Meza Gómez, en Morelos; Carlos Alberto García Jerónimo, en Tabasco, y Ricardo Reyes Cruz, en Veracruz.